

Mutasem Eleiwa recueille inlassablement la parole des paysans

Solidarité avec les paysans de

Gaza

(Palestine)



Visite scolaire à la pépinière solidaire : les graines de l'avenir

Pénurie d'eau et d'électricité, champs empoisonnés par des herbicides, blocus asphyxiant les marchés, puits bombardés, balles déchirant les serres, récoltes brûlées... inlassablement les paysans remettent en culture : la terre palestinienne, ils la défendent en la cultivant.

Mutasem Eleiwa est, depuis 2016, le correspondant de l'UJFP (Union Juive Française pour la paix) à Gaza, animateur des projets solidaires mis en œuvre depuis 2016 et responsable de la Pépinière Solidaire de Khuza'a (sud-est de la bande de Gaza).

Il parlera du combat des paysans pour la survie de leurs exploitations familiales, et de ce que peut faire la solidarité internationale. Il sera accompagné par Sarah Katz, ISM-France (International Solidarity Movement) et Pierre Stambul, porte parole de l'UJFP (Union Juive Française pour la Paix)



Conférence-Débat mardi 5 septembre 2023 à Saint Nazaire 19h30 à 22h30 - Salle 7

Maison des associations - Agora- 2bis Avenue Albert de Mun

Comité Solidarité Palestine Région Nazairienne (C.S.P.R.N.) Agora-Maison des associations 2bis avenue Albert de Mun -44600 St Nazaire

mail: comite-solidarite.palestine@laposte.net
Facebook: SOLIDARITE PALESTINE – SAINT- NAZAIRE

<u>Suite de la tournée en Bretagne</u> : mercredi 6 septembre à Vannes, jeudi 7 septembre à Pont l'Abbé, vendredi 8 septembre à Notre Dame des Landes, samedi 9 septembre à Rennes

Il est très difficile pour les Gazaouis de sortir de leur enfermement pour venir parler directement. Venez nombreux échanger avec lui, car la solidarité internationale est nécessaire et efficace!

